

韓国からの手紙

令和5年12月15日(金)

先月お伝えした成炳卓(ソン ビョンタク)さんからエアメールが届きました。普通に暮らしていると、なかなか受け取ることが無い国際郵便。緊張の面持ちで開封すると、日本語で書かれており、推敲を重ねたであろう跡を推測することができ、大変嬉しい気持ちになりました。

「いつか韓国を訪れてみたい」そんな気持ちにもなりました。成さん、蓮井校長先生、ありがとうございました。

拝復、息子より先生からのお知らせのお言葉を有難く頂きました。お礼のお言葉を申し上げます。

私は先生とお目にかかった翌翌日、つまり23日の日に新千歳空港からブサン空港行きで帰国致しました。

今回私の北海道行きのメイン、つまり目的の目玉は蓮井勇先生にお目にかかることでしたが、残念な結果になりました。振り返ってみれば あれから28年以上も過ぎていますが10年シト昔と言いますから、あまりにも歳月が流れ過ぎ

岩内中央学園として令和8年に開校のお話でしてでしたが先生のお勤めなされてる学校の話、これまた私の母校のこともありますがご発展のお言葉を申し上げます。

最後に先生のご健勝とご発展をお祈り申し上げこれにて失礼致します。

2023年11月26日

岩内東小学校 校長

赤松 慎也 先生

成炳卓 拜上

